



泉南中だより

令和元年度 6月

杉並区立泉南中学校

校長 藤井 和重

伝統を創る

校長 藤井 和重

天候にも恵まれ、第68回運動会が無事終了しました。当日は570名を超える多くの皆様



に泉南中の運動会の様子を見ていただき、ありがとうございました。泉南中の運動会は私にとっては初めてでしたが、運動会はいつも多くの感動を与えてくれます。3年生の大ムカデ、2年生のローハイド、1年生のいかだ流し、それぞれ伝統の学年種目となっていますが、練習では悪戦苦闘しながらも、本番では見事にクラスが

団結し、多くが達成感を感じ取ってくれたことを生徒の感想からも察することができました。

また、競技全体を通してみても、その集中力、全力を出し切った姿が印象に残りました。到底追いつきそうもなく、最下位が決まっている競技でも最後まで全力疾走する姿、転んでもすぐに起きあがり走りきった姿、自分の競技以外でも集中して応援する姿、また、疲れ切っているはずなのに最後の整理運動まで気を抜くことなく整然と行う姿は素晴らしいです。



朝練も含め、すべてはしっかりと準備を進めてきた結果だと思います。とにかく頑張りました。

この運動会は4月に入学した1年生にとって初めての大きな行事でした。きっと先輩たちの姿を見て「すごいなあ～」と感じた人も多かったことでしょう。しかし、このような運動会ができたのは当たり前ではありません。今までの先輩たちが築き上げ、引き継いできたものなのです。

これが泉南中の伝統です。その伝統を受け継ぎ、創っていくのが下級生です。今回は1年生も運動会を通じ、良き伝統創りの一員となってくれました。このことも嬉しく思います。

さて、あえて上級生のみんなに確認しておきたいことがあります。

- ・3年生は最上級生として、すべてのことに最高であること。
- ・2年生は中堅学年として、3年生に負けないように頑張ること。

こうした2・3年生の態度が1年生の将来の行動を決めてしまうほど重みがあります。1年生は上級生をじっと見ていて、「上級生を見習おう」と常に言える学校となるよう、これからも磨きをかけていきましょう。そして、たった一人しかいない自分を、たった1度しかない人生をこれからも思いっきり充実させてください。3年間は人生にとって短い期間かもしれません。しかし、学ぶことの多い3年間にしてほしいと思います。



学びの教室の説明会



運動会練習① (開会式)



運動会練習② (エイサー)



土曜日英語パワーアップ教室



2年生 理科教室



期末前補習教室 (17日～21日実施)



社会を明るくする運動の説明



東眼科医による校医講話

～ 今後の予定 ～

6月25日（火）～27日（木）期末考查 ・ 6月28日音楽鑑賞教室（2年）

6月29日（土）土曜日公開授業 （国際交流）